

mère n'apercevant nulle part de secours humain, invoquait à grands cris Notre-Dame du Carmel, que sa fille implorait de son côté. Elle en obtint assistance, car elle voguait, étendue sur les flots, le visage tourné vers le Ciel, les bras étendus et les pieds joints. Elle priait avec d'autant plus de ferveur qu'elle se sentait à chaque vague plus éloignée de la côte. Outre la Reine du Ciel et du monde, elle invoquait aussi St. Ignace, par ce que deux de ses frères étaient dans la Compagnie de Jésus. Elle s'écriait : " Bienheureux Ignace, sauvez-moi, n'oubliez pas que mes deux frères sont vos enfants." Elle était alors à une demi lieue de la côte. Elle vit bientôt devant elle une nuée lumineuse, formant un grand cercle dont tout le milieu était rempli d'esprits célestes aux aspects éblouissants, puis à une grande distance, une dame d'une beauté inouïe, autour de laquelle jaillissaient des rayons étincelants. Elle vit alors la Ste. Vierge, car c'était bien elle, s'approcher d'elle et lui dire en lui montrant St. Ignace : C'est à celui là que vous devez votre salut, ma fille. Elle avait flotté quatre heures sur les eaux, lorsqu'un inconnu, envoyé par le saint ou par la Ste. Vierge, car on ne le connaissait pas, nagea jusqu'à la jeune fille, et, la poussant comme il eut poussé une planche, la ramena à la côte. Beaucoup de gens cependant, avertis de ce qui se passait s'étaient rendus sur le rivage, curieux de voir ce qui se passerait pour le sauvetage de la pèlerine. L'un de ces spectateurs, Pierre Torre d'Albengo, pendant qu'elle était seule encore sur les vagues avec le nageur mystérieux qui la ramenait, s'écria qu'il voyait au dessus d'elle une lumière, et que c'était là une preuve que la Ste. Vierge voulait assurément sauver cette jeune fille. Il envoya même un certain Thomas Moreno à l'aide du nageur que nous venous d'indiquer, et qui était encore à une demi-lieue de terre. Lorsque Maria Natéri fut sauvée, elle acheva son pèlerinage et alla rendre grâce à Notre-Dame du Carmel. Les Pères du couvent firent aussitôt une information juridique de tous les faits qu'on vient de lire, et le procès-verbal de ce miracle fut signé par une multitude de témoins, tous gens honorables.

PRATIQUE.—Puisque St. Bernard nous assure que Marie n'a jamais refusé personne, je ne manquerai pas de l'invoquer dans toutes mes misères et mes difficultés.

PRIÈRE.

O Clemens ! ô pia ! ô dulcis Virgo Maria, vous dirai-je avec St. Bernard. Clémence aux nécessiteux, compatissante à ceux qui l'invoquent, douce à ceux qui l'aiment. Vous voyez devant vous un pauvre des biens spirituels et temporels, mais qui vous invoque avec confiance et qui vous aime de l'affection la plus vive qu'un fils puisse montrer à sa mère, daignez écouter ma prière et exaucer mes vœux. Ainsi soit-il.

Chaplet de l'Immaculée Conception. Litanies, etc.